



## **Dringliches Postulat Nr. 230 2010/2012**

Eingang Stadtkanzlei: 29. August 2011

### **Sicherer Schulweg während Maihofschulhaus-Sanierung**

Aufgrund der Sanierung des Maihofschulhauses werden die Primarschülerinnen und -schüler der fünften und sechsten Klasse zurzeit im Grabenhofschulhaus unterrichtet. Dies bedeutet nicht nur einen längeren Schulweg, sondern birgt insbesondere an der Fluhmattstrasse neue Gefahren auf dem Schulweg. Die Schülerinnen und Schüler aus dem Maihofquartier müssen auf ihrem Weg die Fluhmattstrasse überqueren, wo es keinen Fussgängerstreifen gibt. Besorgte Eltern haben sich deswegen bereits an die Stadt gewendet.

Die gesetzlichen Vorgaben für einen Fussgängerstreifen sind im vorliegenden Fall nicht gegeben (Frequenz Fussgänger- und Fahrzeugverkehr, Beleuchtung), und auch die Beratungsstelle für Unfallverhütung empfiehlt, auf Fussgängerstreifen in Tempo-30-Zonen zu verzichten.

Aufgrund der temporären Situation wird der Stadtrat aufgefordert, zumindest bis Ende Schuljahr einen provisorischen Fussgängerstreifen zu markieren sowie die Schulwegsicherheit der Maihofschulkinder gegebenenfalls mit anderen Massnahmen zu gewährleisten.

Marcel Budmiger, René Meier und Luzia Mumenthaler-Stofer  
namens der SP/JUSO-Fraktion